
 

         

 

 
   VERBALE N°  208 
 

SEDUTA  del  7 novembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno sette del mese di novembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo n.60 è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n° 200 del 28 ottobre 2016., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede il Cons. Anziano Giuseppe Federico, assistito dal segretario supplente 

Renato Consagra 

Alle ore 8,30, il Presidente Federico dispone l’appello al termine del quale essendo 

l’unico consigliere presente rinvia l’appello in 2^ convocazione per mancanza di 

numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Maurizio Lombardo, Giuseppe 

Maniaci, Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente apre i lavori con il puto posto all’O.d.g riguardante l’approvazione dei 

verbali sedute precedenti. 

il Presidente dispone la lettura del verbale n. 207 della seduta del 4 novembre 2016., 

posto in votazione il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti; 

il Presidente dispone la lettura del verbale n. 199 della seduta del 24 ottobre 2016., 

posto in votazione il verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione dei 

conss. Salvo Alotta e Maurizio Lombardo perché assenti in quel giorno. 

Il Cons. Giuseppe Federico riguardo alla questione evidenziata nella seduta del 24 

ottobre ribadisce l’opportunità di ascoltare la società Velaria. 

Si apre un’ampia discissione in merito alla fine della quale, la Commissione decide 

di accogliere la proposta del Cons. Giuseppe Federico.  



 

Alle ore 10,33 escono i Conss. Massimo Pullara e il Presidente Fausto Torta. 

Assume pertanto la presidenza il Vice Presidente Maurizio Lombardo. 

I lavori proseguono con l’analisi e  studio per la stesura di un testo emendato 

riguardante il “Regolamento Asili Nido”. 

Alle ore 11,00 esce il Vice Presidente Maurizio Lombardo, assume pertanto la 

presidenza della seduta il Cons. Anziano Salvo Alotta. 

I lavori proseguono fino alle ore 12,30 il Presidente Alotta dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 
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